

KAFÉMATH, “CAFÉ MATHÉMATIQUE” AU



Restaurant – Bar des Îles du Cap Vert
Musique & culture afro-lusophones

Premier (et parfois aussi le second !) mercredi de chaque mois

Les mathématiques sont un élément fondamental de notre culture. Mais elles sont souvent trop isolées dans des ghettos de spécialistes ! Tout en restant ouvert à tous, au kafémath, on parle de maths, on en découvre l’histoire, on en fait un peu, on en débat, on en apprend si on veut. On en rit et surtout, surtout, on y prend plaisir ! Ensemble. Et il suffit d’être passionné pour devenir co-animateur !

Prochaine séance :

mercredi 08 février à 20 heures

Séance supplémentaire...

Venez nombreux !

Thèmes traités cette année : “ Les allumettes d’Antonino ”, “ Groupes !”, “Polyèdres réguliers”, “Le tour de cartes de ma fille”.

Prochaines séances : 08 mars (“Carrés latins pour le Sudoku”), 05 avril, 03 mai (“Socrate est-il mortel ?”, avec Jean-Claude Bourdeaud’hui), 07 juin (“Les participants parlent de leur relation au nombre d’Or”).

07 février 2006.

Mam’Bia, 9 bis cour des Petites Ecuries, 75010 Paris, <http://www.mambia.com/>.